

---

## Hunde

---



Hallo, ich heiße  
Anna.



Wuff, Jafar mein  
Name.

Anna und Jafar die längsten Bewohner des Hundehauses. Anna kam im Jahr 2018 in das Tierheim Bielefeld, da ihre Besitzerin verstorben war. Anna hat das Problem, dass sie fast taub, leicht dement und nicht stubenrein ist. Fremde findet sie anfangs ein wenig gruselig und vertraut ihnen nicht. Also war es sehr schwer ein neues Zuhause für Anna zu finden.

Die Mitarbeiter aus dem Tierheim gaben ihr Bestes, damit sich Anna wohl fühlt und richteten ihr sogar einen Schlafplatz im Mitarbeiterzimmer ein. Alle hofften sehr, dass sie nochmal ein großartiges neues Zuhause findet. Doch langer Zeit stellte sich heraus, dass dies nicht funktioniert.

Also nahm das Tierheim Kontakt mit dem Dorf Sentana auf, um zu fragen, ob Anna nicht dort ein schönes neues Zuhause finden könnte.

Im Mai 2019 durfte Anna in das Dorf Sentana ziehen. Sie verstand sich prima mit ihren neuen Hundefreunden Jafar und Jerry, mit denen sie gerne über den Hof läuft oder kleine Spaziergänge genießt.



Hier kannst du noch mehr über Jafar und die anderen Hunde erfahren:

<https://www.sentana-stiftung.com/hunde/>

Hier kannst du dich im Allgemeinen schlau machen:

<https://www.blinde-kuh.de/bksearch.cgi?smart=1&sid=&input=bksearchbox+searchresult&query=hunde>